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DER 'BUNDESt,1INISTER 
FOR LAND- UND FORSTWIRTSCHAFT . WIEN, 16. Jänner 1978 
Zle 11.633/72-1 1/77 1011, Siubenrlng 1 

An den Herrn. 

Präsidenten des Nationalrates 
Anton Ben y a 

"/4'10 IA.B 

1978 -at- 1 7 
zu4tt6't/J 

Farlament 
1010 "t-Jien 
-",--_._~ 

Schriftliche parlamentarische 
Anfrage der AbgeordnetenzUl!l 
Nationalrat Brunner und Genossen 
(ÖVP), Nr~ 1467/J, vom 170 Novem
ber 1977? betreffend Butterverbil·
lig .. mgs akt i on 

Die schriftliche, parlrunentarische }~frage der Abgeordneten 
""' 

zum Nationalrat Brwmer und Genossen (ÖVp), NI.' .. 1467/J, be-

treffend ButterverbilligU11.gsaktion, beeJ:u>e ich mich wie 

folgt zu beantl/orten: 

Die für die Butterverbi :'lig".IDgsaktion benötigten r'Ii ttel werden 
al~s Eiru1.a.h!ilen gemäß § 9 I18,rk-torcL.'1ungsgese-tz, also aus Beträgen, 

die -von den Bearbei tungs- und Verarbeitungsbetrieben sOvlie von 

Milchgenossenschaften und Milchsammelstellen abgeführt werden, 
au.fgebrachto 

zu 2;9 =. 

Die nach § 9 Marktordnungsgese"iiz abgeführten Be·trägesind für 

absatzfördernd.e !1at1nahmel1 in der Mi.lc1n.rirtschaft zu verwenden. 
I'lilchlieferanten sind ~~ur Rücknahme bestü:nnter Buttermengen 

verpflichtet~ die gm.lzjührig zu einem Vorzugspreis abgegeben 
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werden. Die Einbeziehur~g dieser Rück-~ahmebutter in die Ver

·billigungsaktion fiihrt nicht zu erhöhtem Absatz. Im Gegensatz 
dazu wird durch die Butterverbilligungsakti(ln erreicht~ daß 
m.ehrButter konsumiert vrirdo 

Ich bin daher nicht in der Lage, die gej,·ri.inschte Einbeziehung 
in die Verbilligun.gsaktion zu veranlassen .. 
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